

元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.87

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231



菊池南中学校

9月~ 力を合わせてオンライン授業を実施



校内や自宅での接続テストを行い、週1回授業を実施。授業者、出席確認、動画操作など役割を分担し、取り組んでいます

コロナ禍でより有効な学習のためのタブレット活用を探るため、9月からオンライン授業を開始。アプリを活用し、学年やクラスごとのチームでやり取りを行います。自宅では1人で作業する生徒も多く心配でしたが、ほぼ全員が練習通り接続できています。今後もオンライン授業を進めていきます。

旭志中学校

9月28日 ふるさとファームステイ講話



生徒たちは話に興味津々で「自分も牛の世話をしてみたい」「森林の大切さが分かった」などと感想を述べていました

旭志の基幹産業である農林畜産業への理解を深めるため、1年生が総合的な学習の時間にJA青年部の皆さんから講話を聞きました。本来はファームステイとして農家に1泊する体験学習ですが、コロナ禍でオンラインの講話視聴となりました。生徒は農林畜産業のやりがいや苦勞を学ぶことができました。

菊池北小学校

6月18日・7月16日 いっぱい学んでいっぱい成長



どんぐり学級の交流遠足では力を合わせてニジマスづかみに挑戦。1年生は、アスレチック遊具も譲り合い楽しく遊びました

どんぐり学級の交流遠足を6月に菊池少年自然の家で実施。児童はニジマスづかみやスイカ割りなどの体験学習を通し協力し合う大切さを学びました。7月は1年生が生活科学学習で菊池公園に行き、公共の場を大切に使うための学習を実施。入学以来、1年生はたくさん学び、ぐんぐんと成長しています。

七城小学校

9月24日 動物にたくさん出会えた移動教室



ライオンのようなたてがみが特徴のシシオザルの姿に驚く児童ら。実物大のカバの模型では、口の大きさを確かめました

1年生が貸し切りバスで熊本市動植物園へ行きました。入学以来初の移動教室で児童らはワクワク。国語で学習したアルマジロやヤマアラシも見学できて大喜びしていました。「カピバラはネズミの仲間が一番大きいよ」「キツネはイヌに似ているね」と新しい発見を友だちと話しながらかく見学できました。

泗水東小学校

9月26日 思い出残る笑顔あふれる運動会



スローガン「思い出に残り、笑顔あふれる運動会～さいごまで協力し合おう東っ子」の元、一致団結して運動会に臨みました

コロナ禍で延期していた運動会をようやく実施することができました。感染拡大防止のため、低・中・高学年での分散開催とし、児童・同居家族・教職員のみで実施。競技や応援にも制約のある中でしたが、児童たちは精一杯頑張ってくれました。たくさん笑顔が輝き、思い出に残る1日となりました。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.44

今月はコロナ禍でも前向きに学校生活を送る3校の生徒の様子や取り組みを紹介します。

菊池農業高校 菊池高校 菊池女子高校

菊池農業高校

感動、感謝、思いやり、夢を育み未来を創る菊農生

【問い合わせ先】☎0968(38)2621



菊農のフレッシュな農産物や加工品を販売しています

- 農産物
 - ・花苗1ポット 50円
 - ・タマネギ苗1束(100本) 500円
 - ・カキ(富有、太秋)1^号 価格未定
 - ・シクラメン* 700~1,500円
- 食品化学科
 - ・イチゴジャム 250円
 - ・マーマレード 200円

【常時販売】平日午前9時~午後4時
*シクラメンは午前10時から販売します
お越しの際は感染予防対策のご協力をお願いします。



1_動物とのふれあい 2_夏野菜の収穫 3_ミニ針山作り

●中学生体験入学開催!
夏休みに中学生体験入学を開催しました。中学生169人、保護者90人、引率者8名、計267名が来校。学科ごとに受付、説明、案内、体験などを行いました。生徒が主体となって準備し、各学科の特色をアピールしました。【農業科】焼きトウモロコシやメロンスムージーの試食、夏野菜の収穫、アイガモ水田の見学など【園芸科】ハーバリウム作り、メロンスムージーとブドウの試食など【畜産科学科】農場見学、乗馬体験、動物とのふれあいなど【食品化学科】メロンパン作り(成形工程)など【生活文化科】ミニ針山作り、ポーチュラカの鉢替えなど

菊池高校

努力の汗を流し、夢を実現する菊池高校

【問い合わせ先】☎0968(25)3175



毎年、育友会林体験学習では、自然環境の保全について学習。学校林から伐採された材木は、校舎の床や壁にも使用されています

●実り多き2学期!
夏休みを終え、1年間で最も長い2学期がスタートしました。9月に予定されていた菊池祭体育の部・文化の部が新型コロナウイルス感染拡大の影響で両日中止となり、別の形で発表の場を設けることになりました。悔しい思いもしましましたがこんなことで負ける菊池生ではありません。11月5日(金)には、1年生の育友会林体験学習を実施します。本校は普通科・商業科の高校では珍しい学校林を保有。毎年11月になると1年生が実際に学校林に入り体験学習を行います。菊池森林組合の協力の下、今年度は学校林から採取した木材を使用したベンチ作りや、杉木の枝払い、植樹が行われる予定です。活動に制限がかかることもありますが、実り多き2学期になるように全校一丸となり頑張っていきます。

菊池女子高校

Anything is possible ー未来は自分でつくるー

【問い合わせ先】☎0968(25)3032



\\ SNS 始めました! /
フェイスブック Instagram

昨年の菊女フェスタ。生徒たちは練習の成果を堂々と披露しました。今年も感染予防対策を万全にして実施します。会場にお越しの際は、感染症予防のご協力をお願いします

●青空会場で菊女フェスタ
11月20日(土)午前9時25分から、菊池市ふるさと創生市民広場で菊女フェスタを開催します。テーマは「Masks can't hide our shining smiles!」コロナ禍・災害からの復興を祈りウエルカムゼネレーション!。体育祭・学園祭を合体させて日頃の学習の成果を地域の皆さんにも観覧いただき、元氣になつてもらえたらと願っています。吹奏楽部演奏やバトン部演技の他、家庭科生徒恒例の菊女コレクション、創作ダンス、日本剣道形、そして鏡を見ずに振袖着付けを10分で完了させる実演など、生徒たちが市民広場で華やかに披露します。ジャズバンドや平成音楽大学の学生、保育園児のゲスト出演も予定しています。